

Herr Friedrich erbittet einen Sachstand zu den Planungen bzgl. neuer Standorte von Ladesäulen im Stadtgebiet.

Die Verwaltung erläutert, dass man sich hierzu momentan in Abstimmung mit dem Rhein-Sieg-Kreis befindet. Parallel dazu laufen Gespräche mit den entsprechenden Energieversorgern.

Es ist vorgesehen, für die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr einen Vorschlag zum weiteren Vorgehen sowie die etwaige Einbindung von Fördermitteln vorzubereiten.

Eine kurzfristige Errichtung neuer Ladesäulen kann auf halböffentlichen Flächen erfolgen – hier insbesondere auf den Stellplatzflächen der Nahversorgungsbetriebe.